

Stadtmagazin Schwentinental September 2012

---

Inhalt:

- Letzter Aufruf für die Anfängergruppen Sommer 2012
- Spielmannszug gerüstet für die zweite Halbzeit

Ein Monat ist vergangen, als wir die neuen Ausbildungstermine bekannt gegeben haben. Seitdem wurde viel geplant und besprochen, um die Gruppen pünktlich und qualitativ hochwertig starten zu lassen – vielen Dank allen Beteiligten für diesen reibungslosen Start. In der nächsten Ausgabe werden wir an gleicher Stelle ausführlicher über die Gruppen berichten.

Wer jetzt noch Lust bekommen hat: Die Schnupperphase geht noch bis zum 11. September für Percussion-Anfänger und bis zum 14. September für Querflöten-Anfänger. Das Alter spielt wie immer bei uns keine Rolle. Dies ist die letzte Chance im Jahr 2012 – die nächsten Gruppen starten dann wieder nach den Weihnachtsferien! Du kannst bereits spielen oder hast schon fundierte Notenkenntnisse und möchtest gerne Quereinsteigen? Kein Problem – sprich und einfach an. Alle wichtigen Informationen findest du auf unserer Homepage oder direkt bei uns.

Für die Spielleute des Spielmannszuges ist nun auch die Erholungsphase der Sommerferien vorbei und die kommende Saison steht bevor. Der September steht ganz im Zeichen des RTSV-Jubiläums und des Dorfplatzfestes. Darauf freuen wir uns dieses Jahr natürlich besonders und bereiten uns entsprechend vor, bevor wir dann wieder unsere Laternesaison starten. Auch eine Freizeitfahrt ist noch geplant, sodass unser Programm wieder bunt und prall gefüllt ist. Wir freuen uns auf eine gute zweite Halbzeit!

Kommentare



Code im diesem Bild:

Ihr Name(\*):

Kommentar(\*):